

5 juin 2018

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 18 octobre 2017 de M^{me} Yasmine Menétrey: «Matériel des Chemins de fer fédéraux (CFF) entreposé dans le parc Galiffe».

TEXTE DE LA QUESTION

Les habitants de la rue de l'Encyclopédie du quartier de Saint-Jean souhaiteraient savoir quel matériel les CFF souhaitent entreposer dans le parc Galiffe et pendant combien de temps.

Les habitants sont inquiets concernant la tranquillité du quartier.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Service aménagement, génie civil et mobilité, du département des constructions et de l'aménagement, s'est renseigné auprès de la Direction des travaux, sécurité, logistique des CFF SA, qui a indiqué n'avoir aucune intervention planifiée prochainement, ni emprise temporaire, prévoyant une zone de stockage, ou de travaux, sur la parcelle N° 475 (parc situé entre les voies ferrées et le chemin Galiffe).

Seule une intervention mineure, ponctuelle, est prévue dans cette zone afin d'installer une main courante à côté des échelons qui donnent accès à la porte de service existante.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le conseiller administratif:
Rémy Pagani